
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1016/2017 

  
“Requer informações acerca da situação do 
munícipe da Sra. Maria de Lourdes Antunes 
Vieira Lopes de Medeiros, junto a Secretaria de 
Saúde no município de Santa Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo 
Municipal no âmbito de seus atos  

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe Sra. MARIA DE 

LOURDES ANTUNES VIEIRA LOPES DE MEDEIROS, data de nascimento 20/03/1958, número SUS 
898 0001 606 87510, telefone (19) 993664257 e (19) 34555005 residente e domiciliado a Rua Padre 
Victorio Freguglia, Bloco 725, Apto 34B , Bairro: Roberto Romano   CEP 13457-089, neste munícipio , 
solicitando informações quanto a sua situação junto a Secretaria Saúde; 

 

CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem como embasamento o 
fato de que , segundo informações da munícipe, a mesma teve foi acometida por uma deficiência 
auditiva, e conforme relato, a mesma já passou por varias consultas na rede publica de saúde do 
município de Santa Barbara com Clinico Geral e com Fonoaudiólogo. 

 

CONSIDERANDO que a munícipe já tem passado por consultas na rede pública de 

saúde, o médico responsável solicitou que a mesma estivesse realizando exame de RESSONÂNCIA dos 
dois ouvidos, para analisar qual seria exatamente o grau da sua lesão, ocorre que em consultas com um 
médico especialista já foi diagnosticado a necessidade do uso de aparelho auditivo, e conforme relato da 
Sra. Maria de Lourdes, a cada dia sua audição vem diminuindo e correndo o risco da perda total da 
audição, motivo esse a urgência na realização do referido exame; 

  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 

Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1º) Qual a atual situação do pedido de exame de RESSONÂNCIA,  solicitado pela Sra. 

Maria de Lourdes Antunes Vieira Lopes de Medeiros, junto à Secretaria Municipal de Saúde? 
 
2º) Por quais motivos a realização do exame de RESSONÂNCIA não foi agendado até 

o momento? 
 
3º) Qual a previsão para agendamento do exame de RESSONÂNCIA da  Srta. Débora 

Aparecida de Lima? 
 
5º) Qual o número de pacientes aguardando a realização para o exame de 

RESSONÂNCIA,  junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município?  
 
6º) Quantos exames de RESSONÂNCIA, aproximadamente, são realizados por mês 

junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município? 
 
7º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto 2.017 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 
 



 

 

 

  
 
 
 

 

 


